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田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

第１ 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。

第２ 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン

各自の職業の品位を保つこと。

第３ ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３９３回例会 新世代アワー

8月25日（土）、26日（日）

インターアクトクラブが24時間

テレビチャリティー募金活動を

行いました。

今後のスケジュール
9月 6日（木） インターアクトクラブ例会 16:10～ 行橋高校

9日（日） 交換留学生ソラヤさんお茶会 10:00～ 福島幹事宅

11日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

12日（水） 行橋高校人権教育講演会 13:25～ 講師 宇都宮幸子さん（心のふれあいコンサート出演）

15日（土）、16日（日） 移動例会／行橋ロータリークラブ杯 中学生バスケットボール大会

25日（火） 夜間例会／月見例会 18:30～例会、19:00～懇親会 正八幡宮

10月 2日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

9日（火） 移動例会／職場例会（場所未定） 12:30～ 京都ホテル



第２３９２回例会記録 ～２０１２年８月２８日

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 塚本和彦会員

会長挨拶（野正孝則）

８月も後半になりましたが、まだまだ残暑厳しく、体調にくれぐれもお気をつけて下さい。

台風が近づき、少し心配していましたが、あまり大きな被害もなく、安心しました。

続いてもう一つ来ています。くれぐれもご注意下さい。

今日は１００％出席納涼夜間例会です。今月に入り、少し出席率が落ちてきてます。どうか出

来る限り、メークアップをお願いしたいと思います。この後、ビアガーデンで懇親会となります。

それに関して少し、お酒の話をさせていただきます。

お酒の瓶で、どうしてこの容量になったのだろうと思うのがあります。その代表がワイン瓶とビール瓶です。

それは日本と外国のワインの瓶の違いです。外国のものはどの国も全て７５０mlの瓶です。しかし日本のワ

イン瓶は７２０mlばかりです。これは日本のみの特殊サイズのようです。日本でワインの製造が始まったこ

ろには、１升瓶、四合瓶はすでに量産されていて、外国の７５０ml瓶を新たに作ると、コスト高になって大変。

そこで４合（７２０ml）瓶にワインを入れて売るようになったのです。最初はワインは１升瓶と４合瓶だったの

ですが、その後１升瓶は大きすぎて、４合瓶が残ったのです。今でも日本では７５０ml瓶はほとんど採用され

ず、４合瓶が大半を占めています。又、７２０ml瓶が広まった事情は他にもあります。皆さんは友人などと

「一杯やろう」と言いますね。豊臣秀吉が太閤検地で決めた基準となる京枡（きょうます）は、その１杯が４合

（７２０ml）ほどでした。この４合の量は「１盃（１杯）やるか」と飲んでちょうどいい量で、当時は「1盃やろうか」

というと、４合ほどの量を飲むことを意味していたらしい。それで４合瓶が、ワイン瓶になって、日本で普及し

ました。

では何故外国では７５０ml瓶になったのでしょうか。１バレル（樽）= 60ガロン=225Lに関係あります。１バレ

ル（１樽）は750mlのボトル300本分に相当します。ワインを樽に詰めてから、取り出すと丁度３００本にキッチ

リなり、量を計るのが便利だった事と、大きすぎず、小さすぎずで７５０mlのワイン瓶になったという事です。

又ビール瓶は昭和15年にビール税と物品税がビール税に一本化されました。このとき、ビールの、お酒の

話を容量を統一しようということになり、その当時、会社によって、色々の大きさがあり、一番小さなものが6

33mlでありました。そこで容量が一番小さいものに合わせれば、それより大きめのびんも使うことができると

いう理由から、633mlに決められました。それから現在に至るまで、この633mlの容量がビールの大瓶に使

用されています。また、小びんも同様の理由で334mlに決められました。

最近では缶ビールが手軽で、３５０ml、５００ml缶とあります。又ビール瓶も５００ｍｌの中瓶が作られました。

これは変な数字でなく、あまり意味がなく単に切りのよい数字になっています。

委員会報告

国際交流委員会（村上治郎委員長）

先週土曜日に地区で協議会がありました。その中で交換留学の件ですが、海外で留学生の不慮の事故に

対しての保険を積み立てている危機管理委員会より、過去に様々な事故が起きているので交換留学事業

に関係する人にはボランティア誓約書を出してほしいと要請がありました。今までなかったんですが、アメリ

カでは犯罪履歴まで出しています。日本もそれに即した形でやろう

と言うことのようです。クラブでは会長、幹事、カウンセラー、担当委

員長、ホストファミリーなど全員に「このような方が事業に携わるが

問題はありません」という誓約書に自分と保証人のサインを提出し

てもらうようになりました。本日はフォームを持ってきておりません

が、今年度は会長、幹事、カウンセラー、担当委員長に提出してもら

います。ホストファミリーは次年度よりお願いいたします。

8/26（日）ソラヤさん（写真右）が剣道個人の部に出場、惜しくも敗れました



インターアクト委員会（河野寿美恵委員長）

・25日26日インターアクトクラブの募金活動にロータリークラブの皆様に協力を頂き、有難うございました。

・9月4日の第1例会には「新世代アワー」です。

インターアクトの生徒と先生が来て自己紹介とご挨拶をさせていただきますのでよろしくお願いします。

・9月6日16時10分よりインターアクトの例会があります。

メイキャップになりますので皆様のご参加をお待ちしております。

皆様ご協力ありがとうございました

出席報告（藤友茂樹委員長）

・会員数４５、欠席１２（届けあり6、なし4）、出席３３、事前メークアップ３、出席率８３．７２％

幹事報告（福島小太郎）

・9月度ロータリーレート 1ドル＝80円（現行と変更なし）

・行橋高校より人権教育講演会の案内（９月１２日 講師 宇都宮幸子さん）

・博多イブニングロータリークラブ加盟認証状伝達式の案内 9月17日17時～日航ホテル

・行橋市社会奉仕協議会より盆供養盆踊り大会参加の礼状

・2700地区ガバナー杯争奪野球大会のお知らせ

・西日本産業衛生会より健康情報誌あんしん通信秋号

＜8/21報告分＞

・筑後地区水害義援金に行橋クラブより\30.000を寄付する事にしました。

・8月28日は納涼例会です。京都ホテルで例会後ビアガーデンにて会費\2000です。

・バスケット行橋ロータリー杯15日（土曜日）～16日（日曜日）男子は泉中、女子は仲津中にて開催。

・博多イブニングロータリークラブが正式に認証されました。伝達式は9月17日です。

・米山梅吉記念館より館報20号、秋期例祭のお知らせと100円募金運動、賛助会の依頼。

・2700地区ガバナー事務所より2700名簿

・RIよりOfficial Directory

・ハイライト米山8月号

ニコニコ発表（岡本和久）

・暑いです。本日はビールで暑さを忘れましょう。 （野正会長）

・秋に向けて行事が目白押しです！！皆さん一緒に楽しんで参りましょう。 （福島幹事）

・残暑厳しい折お体に留意して下さい。ソラヤさん剣道残念でしたね。 次回は頑張って下さい。（村上治郎会員）

・残暑お見舞い申し上げます。 （横井会員）

本日計 4,000円、累計 94,000円 ありがとうございました。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

懇親会（ビアホール）

野正会長、ワインの差し入れありがとうございました

スターコーンＦＭ放送時間（8月度入会月祝い）

11:00～12:00の間、再放送17:00～18:00の間

9月 6日（木） 村上良静会員、善徳寺

9月 7日（金） 岩室克典会員、㈱ﾗｲﾌﾌﾟﾗｻﾞﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ

9月10日（月） 塚本和彦会員、塚本精工株式会社

9月11日（火） 青井哲雄会員、青井菅材有限会社

♪インターアクトの歌♪

ここに集いしわれらは

誇りも高しインターアクト

地域社会に奉仕の理想

示せ、今こそ そのまこと

ほほえみをもて さしのべよ手を

世界を結ぼう インターアクトわれら


